
○令和３年１１月１９日 総務委員会の審査を行いました。 
 

 県議会の各委員会では、毎年テーマを定めて現地視察を行い、関係者から御意見等

を伺っておりますが、今回は、コロナ禍の状況を鑑みて、現地視察に代え、県議会の委

員会室に説明者を招くなどして、取組内容について意見聴取する形で行いました。 

総務委員会では、今年度のテーマを「デジタル化の推進について」、「私学振興につい

て」及び「交通死亡事故抑止総合対策の推進について」、「感染症対策について」と定め

ています。 

  

まず、総務省の地域情報化アドバイザーを務めるＨＩＲＯ研究所 廣川 聡美 代表（

神奈川県横須賀市）とリモート中継で結び、行政におけるデジタル化の推進について

説明を受け、質疑を行いました。 

           
次に、学校法人藤井学園（丸亀市新浜町）から、藤井学園における特色教育について

の説明を受け、質疑を行いました。 

 

   

最後に、警察本部庁舎に移動し、本年３月に更新を行い、現場映像等の共有等、機能

強化を行った通信指令システムについて説明を受けた後、視察を行いました。 

         


